

Teckbote 14.12.2012



**„Zentraler Baum“ auf dem Paradies-Plätzle.** Seit Kurzem ist das Paradies-Plätzle, der zentrale Platz im Stadtteil Paradiesle, noch einmal deutlich aufgewertet: Als „zentraler Baum“ wurde eine Kastanie an repräsentativer Stelle gepflanzt. Seit seiner Einweihung im September erfreut sich der Mehrgenerationenplatz an der Ecke Ulrichstraße/Ludwigstraße steigender Beliebtheit bei Jung und Alt. Jedoch war es insbesondere der Initiative Paradiesle ein Herzenswunsch, dort einen Baum zu pflanzen, der im Sommer Schatten spenden kann. Schließlich ist der Bewuchs auf diesem Spiel- und Veranstaltungsplatz noch dürftig, sodass im Sommer der Aufenthalt nur schwer vorstellbar ist ohne einige schattige Eckchen. Um den knapp vierstelligen Betrag zu finanzieren, hat die Bürgerinitiative Spenden gesammelt. Beigetragen hat sowohl der gute Besuch des Einweihungsfestes durch die Bewohner als auch die willkommene Unterstützung durch einige Firmen wie Auto-Schmauder, Fenster-Grässle, das Architekturbüro Thiede, die Baumschule Messerle und Garten- und Landschaftsbau Köber. Zusätzlich sollen nächstes Jahr ein Bewegungstreff sowie ein regelmäßiger Boule-Abend angeboten werden, für die weitere Spielgeräte und Fitnessgeräte für Senioren benötigt werden. Da diese ausschließlich durch Spenden finanziert werden, ist die Initiative Paradiesle unter der Adresse [initiative@paradiesle.de](mailto:initiative@paradiesle.de) auf der Suche nach weiteren Sponsoren.

pm/Foto: Jean-Luc Jacques